
REQUERIMENTO  N.º362    ⁄2010.

Ementa:  em reiteração ao Requerimento nº 180⁄2010, solicita informações sobre a possibilidade de ser 
implantada  a  coleta  de  pilhas,  de  baterias  de  telefones,  de  aparelhos  televisores  e  outros  tipos  de 
eletroeletrônicos, juntamente com os demais lixos  recicláveis. 

 
 
 
 

Senhor Presidente:

 
 
 

Considerando que em resposta através do Ofício nº 678⁄2010-GP, foi informado que: “ o Departamento 
de Meio Ambiente está estudando quais procedimentos seguir para a coleta e destinação desses produtos. 
“ 

 

Considerando que  a Prefeitura retornou com o caminhão da reciclagem de lixo que está percorrendo 
vários bairros da cidade.

 

Considerando que  apesar dessa coleta promover a retirada de produtos recicláveis, não há uma seleção e 
coleta apropriadas para os resíduos  eletroeletrônicos.

 

Considerando que há também a necessidade de coleta seletiva  para outros tipos de produtos, como: 
termômetros, latas de inseticidas, lâmpadas incandescentes.

 

Considerando que  estes produtos contém produtos nocivos à saúde, tais como: mercúrio, chumbo, cobre, 
zinco cádmio, manganês,  níquel e lítio.

 

Considerando que  a Prefeitura tem por objetivo estimular a reciclagem de materiais, ajudando na 
preservação do planeta, tornando referencia nacional no reaproveitamento de diversos produtos. 

 

REQUEIRO à Mesa, consultado o Plenário, seja oficiado ao Exmo Prefeito Municipal Sr. João Antônio 
Salgado Ribeiro, junto ao Departamento Competente, solicitando informar sobre a possibilidade de ser 
implantada a coleta de pilhas, de baterias de telefones, de aparelhos televisores e outros tipos de 
eletroeletrônicos, juntamente com os demais lixos  recicláveis. 

 
 
 



Plenário Dr. Francisco Romano de Oliveira,  08 de novembro de 2010.

 
 
 

Vereador – José Carlos Gomes – CAL – PTB

 


